

Vorname: Jens
Name: Engelhardt

Mitteilung: Sehr geehrte Mitglieder des Beirates Bremen Vegesack. Gerne möchte ich einen Antrag für die nächste Beiratssitzung stellen: Der Beirat möge prüfen ob das Eckgrundstück Vegesacker Heerstr. / Flieseneck einer öffentlichen Nutzung als kleiner Park / Wiese / Ruhezone zugeführt werden kann. Begründung: Die Lebenshilfe baut direkt neben dem brachliegenden Grundstück ein großes Appartementhaus für Menschen mit kognitive Beeinträchtigung. Es gäbe einen Platz für die Begegnung und Gespräche für die Bewohner und der Nachbarschaft. Gerade das, finde ich, wäre ein sehr wichtiger Beitrag zur Integration und würde auch uns lärmgeplagte Anwohner einen Ort der Entspannung bieten. Ich denke da an eine Art Grünfläche / Park mit Bänken, vielleicht einen Brunnen oder ähnliches was zum Verweilen einlädt. In der Vergangenheit habe ich die Bewohner der Lebenshilfe leider als sehr von der Nachbarschaft isoliert wahrgenommen. Auch öffentliche Stellplätze für Fahrräder, Parkplätze für Car Sharing, eine Ladestation für E-Autos könnten dort untergebracht werden. Mein Informationsstand basiert leider nur auf "Hören Sagen": Die Volksbank Bremen Nord will als Eigentümer dort ein Mehrfamilienhaus errichten. Ob dieses tatsächlich umgesetzt wird, sehe ich mit einem Fragezeichen behaftet, da das Grundstück für ein Gebäude sehr ungünstig geschnitten ist. Preislich vermute ich, dürfte sich das Grundstück durchaus im günstigen Rahmen bewegen. Mit besten Grüßen, Jens Engelhardt